

die Erfahrungen der Geschichte eines halben Jahrhunderts nutzt, weil allein der Sozialismus in der Lage ist, alle Grundprobleme der gesellschaftlichen Entwicklung zu lösen, deshalb werden wir siegen.

Wir alle sind tief erfüllt von der gewaltigen Manifestation der Macht und der Siegesgewißheit des Sozialismus, die die Welt anlässlich des 50. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution erlebte. Durch seine beispiellose geschichtliche Pioniertat, mit der es das Regime der kapitalistischen Ausbeutung und Unterdrückung für immer überwand, bahnte das russische Proletariat der Menschheit den Weg aus der Vorgeschichte in die eigentliche Geschichte. Die Sowjetunion bewies überzeugend die Überlegenheit der sozialistischen Ordnung über die kapitalistische.

Auch die Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik zeigt eindrucksvoll: Wer mit der Sowjetunion im Bunde ist, der marschiert mit der Vorhut der Menschheit, der wird immer zu den Siegern gehören.

Fest verbunden mit unseren Freunden aus dem Lande des Roten Oktober, die mit ihren grandiosen Leistungen der Menschheit in ihrem gerechten Kampf um die endgültige Befreiung von Ausbeutung und Unterdrückung voranschreiten, in enger Gemeinschaft mit der großen sozialistischen Völkerfamilie gehen wir unbeirrt auf unserem gemeinsamen Wege voran, neuen Siegen im Kampf um die Erhaltung des Friedens und der vollendeten sozialistischen Gesellschaft entgegen.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei  
Deutschlands*

Berlin, den 27. November 1967